



## Balance de tráfico

# El Aeropuerto de Zaragoza supera las 12.000 toneladas de carga en el mes de febrero y crece un 4,6% en pasajeros

- Supone un 8% más que en el mismo mes de 2024
- En lo que llevamos de año, el aeródromo roza las 24.000 toneladas, un 7,8% más que en el mismo periodo del año pasado

12 de marzo de 2025

El Aeropuerto de Zaragoza ha alcanzado 12.226 toneladas de carga en febrero de 2025, lo que supone un aumento del 8% con respecto al mismo mes de 2024. En lo que llevamos de año, el aeródromo ha registrado 23.823 toneladas, un 7,8% que en el mismo periodo del año pasado.

En el segundo mes del año, el aeropuerto zaragozano ha registrado 673 movimientos entre aterrizajes y despegues, un 1,5% más que en 2024. Hasta febrero, el aeródromo ha contabilizado 1.347 movimientos, un 2% más que en el mismo periodo del año anterior.

En cuanto al número de pasajeros, por el Aeropuerto de Zaragoza han pasado 43.859 pasajeros, un 4,6% más que el mismo mes de 2024. Los viajeros que volaron en conexiones con el extranjero alcanzaron los 28.976, un 9,8% más que en febrero del año pasado. Además, en los dos primeros meses del año, 87.899 pasajeros han pasado por el Aeropuerto de Zaragoza, un 0,6% más que en el mismo periodo de 2024.

### **Aeropuertos Grupo Aena**

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el segundo mes de 2025 con 24.537.134 pasajeros, un 4,4% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 223.083 movimientos de aeronaves, un 4,7% más que en 2024; y transportaron 111.790 toneladas de mercancía, un 4,7% más que el año pasado.